



Au lendemain de l'élimination des Lions indomptables de la CAN 2019, Petrus Boumal, recalé dans la liste définitive de Clarence Seedorf, alors sélectionneur du Cameroun, avait fait de graves révélations remettant en doute les choix du technicien néerlandais, ainsi que sa capacité à manager librement son groupe. Non sans égratigner Samuel Eto'o, présenté comme le responsable de la débâcle des Lions à cette CAN Egyptienne.

"Kaptoum, il ne joue pas à Séville, mais il est sélectionné parce que c'est le fils d'Eto'o. Même s'il ne joue pas, il est content d'être là, mais de toute façon, il ne peut pas revendiquer une place de titulaire Oyongo, Anguissa, Fai Collins, eux aussi ils n'aiment pas Eto'o, ils ont bien compris qu'il fait trop de magouille. Tout ce qu'Eto'o touche, ça ne marche pas", fulminait l'ancien joueur de Sochaux en France.

Depuis ce scandale, Petrus Boumal n'a plus été convoqué en sélection. Tout de même, il ne regrette pas les déclarations qu'il a faites.

«Mon absence à la CAN... c'est vrai que les choix des coaches peuvent décevoir souvent mais après on accepte ! J'ai été peut-être mal compris quand j'ai essayé de parler de certaines choses mais en aucun cas je mets en cause les choix des coaches ou les choix des dirigeants...même si c'est vrai que je pense qu'il y a beaucoup de gens qui ont pensé que j'ai été aigri, loin de là. J'assumais ce que je disais, je n'ai manqué de respect à personne, je n'ai

anéanti qui que ce soit; d'ailleurs je les respecte tous. Tout a été clarifié. Dans ce monde, il y a beaucoup de gens qui font certaines choses et s'excusent alors que non, il ne faut pas s'excuser quand tu es en accord avec ce que tu dis et que ta conscience est bonne, tu n'as pas à t'excuser. Maintenant tu peux t'excuser si les gens t'ont mal compris. C'est ce que j'ai fait et je suis passé à autre chose», a-t-il confié à CFOOT Magazine
